

Tennis: Bien né en 2018, le Play In Challenger de Lille veut continuer de grandir

Après une première édition globalement très réussie, le Play In Challenger va tenter de renouveler la performance en amenant quelques nouveautés et en espérant un niveau encore plus relevé de son plateau.



La première édition du Challenger de Lille avait vu la victoire de Grégoire Barrère. PHOTO BAZIZ CHIBANE - VDNPQR



Un premier bon cru

Le président du TC Lille Antoine Sueur a dressé un bilan flatteur de la première édition de l'ATP Challenger. « *C'était un gros pari qu'on s'était lancé et qu'on a relevé. On s'est vite rendu compte qu'on changeait de dimension, que ce soit en termes de demandes des joueurs qu'en termes de cahier des charges imposé par l'ATP* ». À ce niveau, c'est une grande

réussite, les organisateurs du tournoi ayant même reçu un mail très élogieux de l'ATP.

Quelques chiffres donnent idée de la belle réussite : 5000 spectateurs sur une semaine de compétition, sept joueurs, [dont le vainqueur Grégoire Barrère](#), qui ont accédé ensuite au tableau final de Roland-Garros. « *On a aussi réussi notre mission de révélateur de talent puisque de nombreux joueurs présents ont largement progressé au classement dans les semaines qui ont suivi leur venue* », poursuit Antoine Sueur.

Plus court et plus relevé en 2019

Désormais ATP Challenger 80 (ce qui veut dire que le vainqueur du tournoi empoche 80 points au classement mondial), le Play In a une belle carte à jouer pour sa deuxième édition. Sa date, du 18 au 24 mars, reste enviable puisque « *cela fait de nous le plus gros tournoi européen de la période* », explique Antoine Sueur. Sa réussite l'an dernier mais aussi une réforme des classements ATP pourraient également « *permettre de hausser sensiblement le niveau et de resserrer les écarts entre les joueurs* », selon le directeur du tournoi Joseph Latacz.

Après avoir accueilli quelques noms prestigieux comme Nicolas Mahut et Bernard Tomic l'an dernier, Lille espère donc encore une fois une belle affiche, dans un tournoi qui durera moins longtemps (une semaine au lieu des 10 jours) et dont le tableau final accueillera 48 joueurs, contre 32 l'an dernier.